



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCION REGIONAL DE AGRICULTURA
COMUNICACIONES Y RR.PP.

"Año de la consolidación del Mar de Grau"



NOTA DE PRENSA N°47- 2016 - DRA. CAJ/AC.RR.PP.

PLANTONES FORESTALES Y FRUTÍCOLAS PROTEGERÁN CABECERAS DE CUENCAS

DRAC y Agencia Agraria de Celendín promueven la producción de plantones con la finalidad de cuidar los sueños y la biodiversidad.

La Dirección Regional de Agricultura, a través de la Agencia Agraria de Celendín -dirigida por Elmer Hernán Campos Díaz- y su equipo técnico, promueven la producción de plantones forestales y frutícolas con la finalidad de proteger y conservar las cabeceras de cuenca, los suelos y la biodiversidad.

BUENAS PRÁCTICAS

La Agencia Agraria -además- fortalece a las diferentes organizaciones de productores agrarios, con el asesoramiento técnico en buenas prácticas agrícolas, articulación comercial, cosecha y post cosecha e instalación de sistemas de riego tecnificado; que sirven para generar mayores ingresos económicos en los pequeños productores y mejorar su calidad de vida de forma sostenible.

CAPACITACIÓN TÉCNICA

En el marco del proyecto de Cultivos Andinos se logró fortalecer las capacidades técnicas de los productores en el manejo tecnificado del cultivo de quinua, chocho y haba; además se capacita a los productores agrarios en manejo orgánico, utilizando abonos elaborados de forma casera y materiales de la zona (bioles, caldo sulfocálcico, plantas biosidas y repelentes).

FORTALECIMIENTO ORGANIZACIONAL

Referente al componente de fortalecimiento organizacional, se ejecutan convenios con las diferentes instituciones del ámbito provincial con la finalidad de fortalecer a las diferentes asociaciones para la sostenibilidad del proyecto a largo plazo, con un enfoque empresarial; donde las familias rurales son las que generan su propio desarrollo.

SERVICIOS AGRARIOS

En el Proyecto de Mejoramiento de la Provisión de los Servicios Agrarios se fortalece la cadena productiva de palta a través de la cooperativa agraria de Celendín.

También se promueven las ferias agropecuarias conjuntamente con las autoridades de los diferentes distritos de la provincia de Celendín, generando espacios de aprendizaje, concertación y difusión de la riqueza natural, diversidad productiva y se promueve la economía local de los productores agrarios.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 22 de Julio del 2016

.

**DIRECCIÓN REGIONAL DE AGRICULTURA
COMUNICACIONES Y RR. PP**